
- 1 - 

 

第 1回子ども・子育て会議に係る委員意見等について 

第 1回子ども・子育て会議（書面開催）では、以下の確認事項について、各委

員から意見聴取を行いました。 

 

１ 確認事項 

「計画改定の必要性」について 

   今年度行った人口推計や幼児期の教育・保育のニーズ量の再算定結果を踏

まえ、計画改定の必要性についてお諮りしました。 

 

 

２ 確認事項に関する主な委員意見 ※別紙No.１～3参照 

  ・異論ない。教育、保育のニーズ量について、出生数や０歳人口は変動幅が

大きいため、過去５か年の伸び率を元にした算定で問題ないと思う。 

  ・昨年度より出生率は全国的に低下、特に新型コロナウイルス感染症の影響

による出産の控えもあるようである。区の見通しとしては、少しは減らし

ているようだが、それでも見通しは緩やかに思う。出生率は全国では 1.34、

東京都は 1.13 となっている。この数字をどう見るのか、心配である。 

  ・幼児期の教育・保育のニーズ量が減少した理由の一つは、新型コロナウイ

ルス感染症の流行による利用控えが大きいと推測した。現実の利用状況に

合わせて再算定することは有意義だと考える。感染傾向の収束に伴い、再

びニーズ量は増えるように思う。その時は、どう対応するのか興味がある。 

 

 

３ 委員意見（要旨）及び区の考え方 

  別紙のとおり 
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